⛄️Concours de bonhomme de neige⛄️
Le CPSR vous invite à construire votre meilleur bonhomme de neige ou animal de neige - vous pouvez gagner un prix! Le concours se déroule tout le mois de février!
Règlements du concours
⛄️ Ce concours est ouvert à tous les familles actuelles de l'école Saint-Rémi.
⛄️ Votre bonhomme de neige doit être constitué principalement de neige mais n'hésitez pas à utiliser des accessoires pour améliorer votre création!
⛄️ Votre bonhomme de neige doit être une forme humaine ou animale.
⛄️ Les familles participent en groupe - vous pouvez nous envoyer plusieurs soumissions pour votre famille!
⛄️ Envoyez-nous une photo de votre création ici: info@parentsaintremi.ca avec votre nom de famille, ainsi que les noms et numéros de classe de vos enfants. Nous aimerions aussi voir vos enfants sur la photo avec sa création! Date limite de soumission: 26 février 2021 à 16h00!
⛄️ Les photos seront publiées sur notre site Facebook (à moins que ce ne soit indésirable) après la date limite de soumission. Il y aura un vote sur Facebook pour déterminer la création préférée dans différentes catégories et il y aura des prix! Si vous n'êtes pas déjà membre de notre page Facebook, veuillez demander l'adhésion - nous serions ravis de vous accueillir : Groupe CPSR -parents Saint-Rémi (Beaconsfield)
⛄️ Les gagnants seront annoncés sur notre page Facebook!
⛄️ Pour respecter les consignes sanitaires, veuillez construire votre bonhomme de neige avec des personnes de votre foyer.
⛄️ Pour toutes informations : info@parentsaintremi.ca 

⛄ Snowman contest ⛄️
The CPSR invites you to build your best snowman or snowanimal - you can win a prize! The contest runs for the whole month of February!
Contest rules
⛄️ This contest is open to all current families of Saint-Remi school.
⛄️ Your snowman must be made primarily of snow but feel free to use accessories to enhance your creation!
⛄️ Your snowman must be a human or animal form.
⛄️ Families participate as a group - feel free to send more than one entry for your family.
⛄️ Please send a photo of your creation to us here: info@parentsaintremi.ca, along with your family name and your children's names and class numbers. We would love to see your children in the photo with their creation! Deadline for submissions: February 26th2021 at 4:00pm!
⛄️ Photos will be posted on our Facebook site (unless undesired) following the submission deadline. We will hold a vote to determine the favourite creation in various categories and we will have prizes! If you are not already a member of our Facebook page, If you are not yet a member of our Facebook group please request membership – we’d love to have you: Groupe CPSR -parents Saint-Rémi (Beaconsfield)
⛄️ Winners will be announced on our Facebook page!
⛄️ To adhere to sanitary guidelines, please build your snowman with people from your household.
⛄️ For additional information: info@parentsaintremi.ca

